

formaler Hinweis:

Nicht die ÖDP hat den Antrag gestellt, sondern die ÖDP hat die Recherchearbeit und die Ausarbeitung für einen Gemeinsamen Antrag des OBR vorgenommen.

H.Rencker

## **ÖDP: Erfolg bei Heizkosten**

LERCHENBERG. Einen Erfolg vermeldet die Lerchenberger ÖDP bezüglich der Heizungskosten im Stadtteil, die bisher maßgeblich vom Fernwärmelieferanten Favorite beeinflusst werden. Die Stadt versuche nun, günstigere und umweltfreundlichere Bedingungen für den Lerchenberg auszuhandeln.

Die ÖDP führt dies auf den Einsatz ihres Ortsbeiratsmitglieds Hartmut Rencker zurück, dessen Antrag im Stadtteilgremium alle anderen Fraktionen im September gefolgt waren. Laut Rencker handelt es sich um Energieeinsparmaßnahmen bei Alt- und Neuverträgen, einen anderen Verteilungsschlüssel auf Wunsch der Eigentümer und die Nutzung von Wärmehählern zur Ermittlung und Abrechnung des Warmwasserbedarfs.